

MONEGROS

"SE CANTO" impulsa un curso para formar a personas con discapacidad en sensibilización a escolares

FRAN MONTANER | Lunes, 22 Marzo 2021, 20:40 |

[f](#) [t](#)

Integrantes del curso SE CANTO

Esta formación va dirigida a dotar de habilidades comunicativas a su alumnado para realizar acciones de sensibilización social. Ya ha comenzado a impartirse en el Centro Ignacio Claver de VALENTIA, entidad socio de este proyecto europeo, cuyo jefe de filas es la Comarca de Los Monegros.

Un total de diez alumnos y alumnas se benefician del curso "Agentes de sensibilización" encaminado a reforzar y a ampliar las competencias comunicativas, personales y sociales de personas con discapacidad. El curso tiene el

doble objetivo de "sensibilizar a la sociedad y poner en valor las capacidades de las personas con discapacidad", ha señalado el gerente de VALENTIA, Miguel Ángel López.

Consta de 250 horas de formación y se extiende durante tres meses, desde el pasado 10 de febrero hasta finales de abril, según informa la responsable de los proyectos europeos de VALENTIA, Susana Ballarín. Mediante esta iniciativa, se pretende capacitar a personas con discapacidad para que puedan participar en acciones de sensibilización a grupos escolares. La formación comprende desde habilidades comunicativas a conceptos medioambientales o realización de talleres y juegos de sensibilización. En el último módulo se planificará un proyecto de intervención con grupos escolares en la granja escuela del Centro Ignacio Claver de VALENTIA, ubicado en Martillué. Entre los contenidos que recibirán se encuentran dos sesiones impartidas por "Los Titiriteros de Binéfar" que, de la mano del alumnado, compondrán y ensayarán una nueva canción que servirá para recibir y acompañar a los visitantes del citado centro de VALENTIA ubicado en Martillué.

Es la primera vez que en este Centro se imparte un curso estructurado en relación con esta materia. Como explica su profesora, Andrea Oliván, "aunque algunos alumnos ya tenían experiencia como ayudantes de los monitores de la granja escuela, este curso pretende capacitarlos, para que sean autónomos; es decir, para que sean capaces de explicar en primera persona su entorno a los demás. Los protagonistas de las visitas a la granja serán ellos y ellas y los apoyos, los monitores. Será muy importante para su empoderamiento", indica la profesora. De hecho, "los alumnos y alumnas están muy motivados porque con este curso van a mejorar sus competencias laborales. Además, se utiliza la gamificación como técnica de aprendizaje, que consigue una mayor implicación y motivación del alumnado, trasladando todo el potencial de los juegos al ámbito educativo para mejorar los resultados", informa la profesora.

CONTENIDO PATROCINADO



Una empresa alemana crea la mejor aplicación para aprender idiomas

Babbel



Invertir 270€ en acciones de Amazon podría generar ingresos extra. Vea cómo...

La revista de la riqueza



[Fotos] 35 celebridades LGBT que son parejas y que probablemente no sabías

Playstar

Reapertura al público del Espacio Joven de Monzón

Finalizan con éxito los cursos de esquí de montaña del SCD de Ribagorza

Los ascensores de escaleras pueden ser un sueño hecho realidad para las personas...
Salvaescaleras | Enlaces Publicitarios

Martí Vigo volverá a competir en el Tour de Turquía

[Fotos] A sus 47 años, este es el coche que conduce Belén Esteban
SundavDigest

¿Qué pasa si invertiste \$1K en Tesla hace un año?

eToro

Corte de tráfico de la carretera de Borau a Aísa del 23 al 26 de marzo

El BMW de tus sueños por 36.500€ o, si financieras con BMW Bank, desde 210€/mes.
BMW

El Ayuntamiento de Jaca espera que la nueva traída de aguas se pueda financiar con fondos europeos

[Fotos] Esto es para lo que realmente está destinado el agujero extra en tus zapatos
xfreehub

Las personas que hayan nacido entre 1941 y 1981 podrán reclamar este derecho en Huesca
Survey Compare

El Ramón J Sender de Chalamera primer centro en la que se presentaba la app Cinco Cierres

Sheila Blanco realizará doblete musical en Fraga

Descubre el innovador crossover cupé de perfecta manejabilidad y tecnología avanzada KIA

Semana soleada y adiós al viento

Confianza en que el turismo se reactive rápidamente cuando se supere la pandemia

COMENTARIOS